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Vendredi 25 octobre 2019

APPARITION RÉSERVÉE DE LA VIERGE MARIE, TRANSMISE DANS LE MONASTÈRE DE LA
CONFRATERNITÉ DU SEIGNEUR, GUATAVITA, CUNDINAMARCA, COLOMBIE, AU VOYANT FRÈRE
ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

À travers Ses Messagers Divins et universels, Dieu contemple l'humanité en silence, tout comme Il
contemple tout ce qu'Il a créé pour Ses enfants.

Si les arbres parlaient, vous entendriez leur douleur. Si les animaux s'exprimaient, vous
comprendriez leur souffrance et leur angoisse. Si tout ce qui a été créé s'exprimait, tout comme si
les pierres parlaient, l'humanité serait horrifiée par tout ce qu'elle a fait contre l'évolution.

Bien que cela continue à se produire et qu'une partie de l'humanité continue à pratiquer les mêmes
erreurs, il y a une solution et un moyen de s'en sortir.

C'est pourquoi Dieu vous contemple en silence, afin de pouvoir, d'une quelconque façon, entendre
la réponse de l'humanité.

Les Règnes de la Nature font partie de l'évolution des êtres, ils ne pourraient jamais être séparés de
l'être humain ni l'être humain d'eux.

Tout accomplit un cycle, tout accomplit une évolution. Et si ce cycle et cette évolution sont
transgressés, l'évolution de l'être humain et des Règnes restera incomplète, et la souffrance qui est
générée vers les Règnes mineurs devra être transmutée et libérée d'une manière ou d'une autre.

Par conséquent, il est temps non seulement d'avoir plus de conscience, mais aussi d'avoir une
attitude saine et bonne envers chacun des Règnes mineurs. Si les Règnes mineurs n'étaient pas sur
cette planète, la planète ne s'exprimerait pas et l'humanité ne s'exprimerait pas non plus.

L'être humain doit trouver le sens et la signification de la présence des Règnes de la Nature. Ils font
partie de la communion avec son esprit et avec son âme.

Les Règnes mineurs ne doivent pas être exploités ou transgressés tout le temps. Cela ne permet pas
à l'être humain d'évoluer et de s'éveiller à la grande connaissance universelle. Cela ne lui permet pas
de continuer à gravir les échelons vers l'Infini, afin de pouvoir trouver un jour la Vérité et la
Sagesse.

Par conséquent, l'être humain stagne dans son évolution et ne la termine pas. De même, très peu
sont ceux qui s'offrent pour débloquer cette évolution de la race humaine.

Les pas sont vers l'ascension, vers le chemin de l'esprit, vers la réalisation de la mission personnelle
de chaque être.

Mais tant que l'humanité ne verra pas ces choses plus profondes et intérieures, elle ne pourra jamais
comprendre le Plan de Dieu ni Son existence, parce qu'elle sera en dehors de la Loi, elle sera hors
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de l'équilibre et de l'harmonie. Pour pouvoir accéder aux nouvelles sphères et aux nouvelles
connaissances qui existent dans l'Univers, les Lois ne peuvent plus être transgressées.

Nous savons qu'il y a une ambition excessive de la part de l'être humain, qui est déjà incontrôlable
et insoutenable. Par conséquent, tous les efforts déployés, toutes les prières faites, tous les services
rendus, non seulement à vos semblables mais aussi aux Règnes mineurs, aideront cette partie de
l'humanité à se réveiller un jour et à prendre conscience de tout ce qu'elle fait et à pouvoir le
corriger.

Tant que les animaux seront tués, il y aura des maladies incurables pour les humains. Tant que de
grandes étendues de forêt seront coupées ou abattues, il y aura des conflits entre les nations.

Tout a une conséquence, tout a une origine. Rien n'est séparé. C'est une chaîne que les êtres
humains ne peuvent briser par eux-mêmes. Ce n'est qu'avec l'aide spirituelle de la Hiérarchie que
ces chaînes et ces oppressions seront libérées ; mais la repentance est nécessaire, il faut sentir dans
le coeur tout ce qui se passe et aider à l'inverser.

Tant que rien ne se passe, tant qu'une partie de l'humanité n'écoute pas et n'accepte pas l'appel qui
vient de la Hiérarchie, le changement ne viendra pas et l'humanité continuera à subir ses propres
conséquences.

Ce ne peut pas être seulement une minorité de l'humanité qui vit le changement de conscience ou
l'éveil. Tous sont appelés à prendre soin et à protéger ce qu'ils ont reçu, car c'est unique et n'existe
nulle part ailleurs dans l'Univers ou sur aucune autre planète.

Par conséquent, toutes les Hiérarchies, tous les Messagers et toutes les consciences de l'Univers
contemplent la planète et l'humanité avec amour, parce que Dieu leur a donné tout ce qu'Il avait de
meilleur pour que Ses enfants puissent croître, mûrir, apprendre et évoluer.

Mais ce cycle a été brisé par les erreurs commises par Adam et Ève. Et de nouvelles races,
civilisations et cultures sont apparues pour tenter de corriger ce qui avait été fait par la déviance
vécue et par les erreurs commises.

Mais toutes les cultures, consciences ou civilisations n'ont pas atteint l'évolution dont Dieu avait
besoin. Par conséquent, de nouvelles races sont apparues, de nouvelles générations sont apparues
pour que le Plan puisse aller de l'avant. Et le plus important : que ce Projet génétique puisse
atteindre un état vibratoire élevé.

Comme l'expérience n'a pas été suffisante, comme il n'a pas suffi de réaliser les aspirations et de les
concrétiser par les êtres humains eux-mêmes, par les cultures ou les peuples eux-mêmes, même
après avoir vécu les grands processus de contact et d'union avec la Hiérarchie universelle, le Père
s'est donné à travers Son Fils bien-aimé, pour que ce Projet, pour que cette génétique humaine,
pensée et méditée avec amour, puisse être corrigée par l'Amour Christique venant de la Source
d'Amour-Sagesse universelle.

Tout au long des temps, après le passage de Jésus sur la Terre, il y a eu des exemples, des
témoignages et des expériences de consciences qui ont atteint les degrés de l'Amour Christique.
Mais peu ont réussi à vivre les mêmes états que Mon Fils a atteints au sommet de la Croix, jusqu'au
dernier moment de Son expiration.
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C'est pourquoi Il a versé Son Sang et Son Eau pour chacun de Ses compagnons, et pour que la Terre
et ses enceintes les plus profondes soient imprégnées du Sang de Jésus, afin que ce témoignage
d'Amour et de rédemption soit conservé dans la mémoire spirituelle de cette race et de cette planète.

Tous ces Codes atteints, tous ces plans vécus et expérimentés par Mon propre Fils, sont des
expériences très profondes et spirituelles qu'Il a laissées pour le monde, afin que les âmes et surtout
les essences, puissent utiliser cette énergie précieuse et pure, l'Énergie Christique.

Maintenant que le temps et l'humanité sont dans un moment culminant, il est temps pour les
consciences qui s'abandonnent et se donnent au Christ, d'accéder à ces Codes de Lumière sous une
forme spirituelle et intérieure, reflétés dans les attributs  du service, du don, de la fraternité, du
dévouement, de la prière, de la Miséricorde et de la paix, afin que la guérison puisse être établie non
seulement dans votre conscience, mais aussi dans vos semblables, vos frères, connus et inconnus,
dans tous les êtres sur cette surface.

Que cet amour n'atteigne pas seulement la partie la plus profonde et la plus intime de vous en ce
moment crucial pour renforcer votre foi et votre confiance, mais aussi que ces Codes d'Amour
Christique atteignent les consciences et les Règnes mineurs qui en ont le plus besoin, pénétrant les
couches les plus dures et résistantes de la conscience, de la souffrance, de l'oppression, de
l'esclavage, des conflits.

Cette harmonie et cette paix universelle seront atteintes à la surface des nations, dans les peuples et
dans les continents quand cet Amour Christique sera véritablement vécu et accepté comme faisant
partie de vous-même, dans une profonde communion avec la Divinité de Mon Fils.

Cela permettra au Projet génétique, auquel Dieu a pensé dès le début, de continuer à aller de l'avant,
même au temps de l'Armageddon et de l'Apocalypse. Les portes de la sagesse et de l'Amour
cosmique ne se fermeront pas, bien que des événements se précipitent dans certaines régions de la
Terre et dans certaines parties de l'humanité, afin que l'être humain puisse apprendre, prenne
conscience et se repente vraiment.

Il n'est plus nécessaire que l'être humain continue à souffrir et à endurer tout ce qu'il fait et tout ce
qu'il vit. Être dans la Loi signifie un effort plus grand, non seulement pour garder la conscience et
l'ouverture d'esprit, mais aussi pour participer à ces Lois en les vivant en soi-même et en les
pratiquant extérieurement, afin que le peuple sacré de Dieu puisse se réunir à nouveau, qu'il soit uni
à nouveau, qu'il se rassemble à nouveau au nom de l'Amour Christique de Mon Fils, qui vous
conduira toujours vers la paix et la vision parfaite de la réalité des temps ; afin que tout soit
réconcilié, rédimé et guéri dans la conscience humaine.

La planète, mais surtout l'humanité, est devant deux chemins et elle devra choisir l'un d'eux, non pas
de façon impulsive ou égoïste mais de façon intuitive et aimante. Ce sont deux destins différents,
deux réalités différentes, deux situations différentes et deux résultats différents.

C'est pourquoi, à ce carrefour ou devant cette décision, il faut prier, prier et prier, afin que
l'humanité entière, en tant que conscience unique et civilisation unique, puisse choisir le chemin qui
la libérera, ou la condamnera à jamais.

C'est pourquoi les Lois de la Miséricorde agissent, gouvernent et procèdent dans l'humanité de ces
temps, afin que les âmes retrouvent le sentiment d'aimer Dieu, de le chercher et de le trouver,
sachant que le Père dans Son silence éternel les attend de Ses bras ouverts pour les accueillir et les
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aider.

Mais maintenant, ce sont Ses enfants qui doivent choisir et décider. Toute l'aide de l'Univers viendra
en fonction de la réponse de la conscience humaine et de la disponibilité des âmes.

Cette décision est dans le coeur de chaque être sur cette planète, mais n'oubliez pas de prêter
attention et d'inverser les maux causés aux Règnes de la Nature qui sont inoffensifs à la vue des
hommes et qui sont là pour équilibrer vos émotions et vos pensées.

Les Règnes mineurs s'offrent pour transmuter des situations inconcevables. Et, malgré les mauvais
traitements et les agressions qu'ils reçoivent tout le temps, ils ne cessent de s'offrir et de donner pour
que l'homme puisse évoluer et atteindre la maturité dont il a besoin dans ce cycle.

Ouvrez vos yeux, non pas physiques mais intérieurs. Ouvrez vos oreilles, non pas physiques mais
intérieures. Percevez, sentez et contemplez la réalité planétaire et vous comprendrez tout ce que
Nous vous disons, car la chose la plus importante en ce temps est de faire le bien et de proclamer la
paix. Ainsi, une nation ne s'élèvera plus contre une autre, ni un peuple contre un autre peuple. Les
frères ne s'attaqueront plus, ainsi, la Lumière ne manquera jamais et l'Amour viendra toujours parce
qu'il émanera de la Source de l'Univers.

Nous sommes ici en tant que Consciences universelles pour vous aider à vivre le changement et
pour que ce changement témoigne, en chaque être, de l'amour du divin.

Je vous remercie de M'accompagner et de M'écouter en ces temps.

Que la bénédiction du Père, du Fils et du Saint-Esprit soit en vous et qu'elle vous pousse à vivre ce
que Dieu attend tellement.


